

多気町勢和地区での今年度3回目の活動を7月14日(金)に行いました。

平日の開催にもかかわらず2名の学生たちが参加してくれました。

今回は、「ゆず✕旅」の商品開発に向けて、前回、学生たちに出してもらったアイディアの実証実験です。まずは豆腐作り体験です。みんな悪戦苦闘しながらも楽しんで取り組んでくれました。

次は、ふるさとカフェで地元の野菜をふんだんに使ったランチに舌鼓。取れたての野菜は格別の美味しさでした。

その後は、腹ごなし。岩清水を求めて森林の中をウォーキング。まるでジブリのようは世界を全身で感じながらのグリーンツーリズムはまさ癒しの一言。学生達も普段見慣れない自然や動植物に興味しまくり。ゴールの岩清水は夏の暑さを忘れさせてくれるほど、キンキンに冷えて気持ちよかった *∴. o()o ∴.*

最後は今日のプログラムのレビュー。「岩清水を豆腐作りに使うべき」、「豆腐作りでできるおからをドーナツにしておやつで出したら喜ばれる」など、体験したことにより見えてきた課題やアイディアについて、学生達と意見交換を行いました。

次回は、アイディアの実証実験の第2弾を行う予定です。



今回の参加者と地域の方



豆乳づくり



豆腐づくり体験



地元の野菜をふんだんに使ったランチ